

El Eco de Cartagena.

Año XXVI.

DIARIO DE LA NOCHE.

NUM. 7265

Pre-cios de suscripción.

CARTAGENA.—Un mes, 2 pesetas; tres meses, 5 id.—PROVINCIALES, tres meses, 7.50 id.—EXTRANJERO, tres meses, 11.50 id.
La suscripción empezará á contarse desde 1.º y 16 de cada mes.
Corresponsal en París para anuncios y reclamos, Mr. A. Loratte, 51 bis rue Saint-Anne.

Números sueltos 15 céntimos
REDACCIÓN, MAYOR, 24.

MIÉRCOLES 27 DE ENERO 1886.

Condiciones.

El pago será siempre adelantado y en metálico ó letras de fácil cobro.— La Redacción no responde de los anuncios, remitidos y comunicados, conserva el derecho de no publicar lo que recibe, salvo el caso de obligación legal.— No se devuelven los originales.

Anuncios á precios convencionales.
ADMINISTRACIÓN, MAYOR, 24.

PEDRO POSTIGO.

Sillas curvadas de rejilla á 7 pesetas.

LA CIRCULAR SANITARIA.

Sobre la base general de absoluta prohibición de cordones interiores y demás procedimientos del sistema rigorista, la circular que en breve aparecerá en la *Gaceta* contendrá las siguientes disposiciones principales:

Se fumigarán las mercancías contumaces, y los viajeros serán objeto de reconocimiento facultativo. Las autoridades civiles procederán inmediatamente al empadronamiento de los médicos de sus respectivas localidades, formándose relaciones en las que figurarán aquellos que desde luego se ofrecen á prestar servicios en caso de presentarse el cólera en la provincia donde residan.

Las comisiones provinciales, de acuerdo con la Junta de Sanidad, señalarán las dietas, previa aprobación del gobernador de la provincia y del director de Sanidad.

Se exigirá de las autoridades locales la limpieza é higiene de sus respectivas demarcaciones, y la presentación, cada ocho ó diez días, de botellas lacradas que contengan agua corriente y estancada de sus jurisdicciones, para que sean analizadas y pueda evitarse la propagación de cualquier epidemia. En aquellos puntos donde existan lagunas, charcas ó sitios pantanosos perjudiciales á la salud, se procederá inmediatamente á su saneamiento.

También se dictan varias disposiciones sobre los cementerios, para evitar sean focos de infección.

Se sacará á pública subasta el suministro de cuantos ingredientes sean necesarios para las fumigaciones de atarjeas, alcantarillas y todos aquellos puntos que puedan ser ofensivos á la salud, y el de los botiquines para aquellos puntos donde sean necesario.

Se exigirá de las autoridades municipales de aquellos puntos donde no existan hospitales, la habilitación de locales para establecer el número de camas que sean necesarias, con arreglo á su vecindario, para el caso de una epidemia.

Los gobernadores civiles remitirán quincenalmente un estado sanitario de sus respectivas provincias, acompañado de la certificación del análisis hecho en las aguas corrientes y estancadas de las mismas y del estado de limpieza y saneamiento de los pueblos.

Se harán cumplir con todo rigor estas disposiciones sanitarias, exigiéndose la responsabilidad y entregando á los tribunales á aquellos

que, por su carácter de autoridad ó facultativo, incurren en responsabilidad.

También se publicarán las prescripciones sanitarias que el real Consejo recomienda para caso de epidemia.

LA PAZ SE DESHACE.

Telegramas que acaban de llegar á Londres, comunican la grave noticia de que al entregar al ministro de Negocios extranjeros griego la nota del gobierno inglés exigiéndole la inactividad con respecto á Turquía, el representante de la Gran Bretaña, sir H. Rumbold, apoyó la nota con algunas frases amenazadoras en extremo y expresadas con demasiada violencia.

El acto verdaderamente extraordinario del representante inglés ha sido inmediatamente del dominio público en Atenas, donde ha producido gran sobrescitación contra Inglaterra y la ingerencia extranjera.

La actitud ofendida que en el momento de pronunciar sus frases sir H. Rumbold adoptó el Sr. Deliyannis, y la protesta que están redactando los patriotas griegos para dirigirla al pueblo, hacen temer como cosa indudable que la contestación de Grecia á la nota inglesa será negativa, y tal vez por su tono dé lugar á un rompimiento.

Telegrafían de Atenas, que á las amenazas y violento lenguaje del representante inglés en Atenas, el señor Deliyannis, presidente del Consejo y ministro de Negocios extranjeros de Grecia, ha contestado en términos muy secos, declarando:

Que Grecia continúa resuelta á sostener sus derechos.

Que no decretará el desarme.

Además, simultáneamente con el envío de esta respuesta al ministro inglés, la escuadra griega, al mando del almirante Canaris, ha salido del Pireo con rumbo desconocido.

La nota inglesa decía que la Gran Bretaña está decidida á impedir toda acción marítima de Grecia contra Turquía.

La excitación en Atenas toma carácter eminentemente popular.

Los manifestantes recorren con banderas las calles, dando vivas á la independencia griega y á las reivindicaciones de la raza helénica.

Entre los manifestantes figuran gran número de militares é infinidad de voluntarios.

El pueblo, siguiendo las inspiraciones de los políticos, está persuadido de que si la guerra se promueve habrá que reformar el tratado de Berlín y Grecia obtendrá las compensaciones que ambiciona.

parece ser que Inglaterra, antes de dirigir su nota al gobierno de Atenas con Alemania y otras potencias con cuyo consentimiento contó para realizar el acto.

El carácter agudo que en pocas horas ha vuelto á tomar la cuestión de Oriente tiene seriamente alarmados á los círculos políticos y diplomáticos de Europa.

Pero en los círculos de Viena se niega que Inglaterra contase con la autorización previa de todas las potencias para dirigir su nota al gobierno griego.

Se añade que Inglaterra ha dirigido esa nota *motu proprio*, y bajo su responsabilidad particular, aunque coincidiendo sus propósitos con los de las potencias.

ESCALAFÓN DE INFANTERÍA.

Se nota en el repartido este año alguna disminución del personal.

En 1885 existían 203 coroneles, 398 tenientes coroneles, 906 comandantes, 2,412 capitanes, 2,919 tenientes y 2,695 alféreces, con un total general de 9,133 oficiales.

En el de este año, dicho total se eleva á 9,424, menor en 109 al precedente.

En el personal de coroneles se ha reducido á 193 (10 menos que en el año anterior), el de comandantes á 850, (56 menos); el de capitanes á 2,368 (14 menos) y el de alféreces á 2,681 (14 menos.) En cambio el de tenientes coroneles se ha aumentado en uno, pues el 85, según dejamos dicho, aparecían 398, y ahora figuran 399; lo mismo ha sucedido al de tenientes, aunque en éste el aumento ha sido algo mayor, pues asciende á 14; el total de los hoy existentes es de 2,938.

Las mayores antigüedades que aparecen (hecha abstracción de los postergados y de los ascendidos en la propuesta de Diciembre), son:

En clase de coroneles, de 8 de Octubre de 1869.

En la de tenientes coroneles, de 29 de Octubre de 1872.

En la de comandantes, de 2 de Noviembre de 1872.

En la de capitanes, de 31 de Diciembre de 1871.

En la de tenientes, de 7 de Agosto de 1874.

Y en la de alférez, de 30 de Julio de 1875.

Aparecen con la efectividad del 85, ó mejor dicho, han ascendido durante el último año, salvo algun pequeño error.

Tenientes coroneles á coroneles, 25.

Comandantes á tenientes coroneles, 68.

Capitanes á comandantes, 101.

Tenientes á capitanes, 151.

Alféreces á tenientes, 185.

Soldados alumnos y sargentos primeros á alféreces, 167.

Siendo el contingente actual de 93,287 hombres, resulta que hay un coronel por cada 210 soldados, un teniente coronel por cada 120, un comandante por cada 56, un capitán por cada 22, un teniente por cada 19, y un alférez por cada 21.

Noticias Generales.

Durante las últimas doce horas han ocurrido en Tarifa siete invasiones y tres defunciones producidas por el cólera.

Desde el Ferrol, durante el año pasado se exportaron en Inglaterra 9,468 bueyes.

La *Independencia Belga*, en una carta de su corresponsal en Londres, dice que el heredero de D. Carlos, D. Jaime, ha ingresado en un colegio de jesuitas de aquella capital.

Dice *La Correspondencia*.

«Esta mañana circuló el rumor de haberse levantado una partida en Despeñaperros. La noticia es falsa. Los alarmistas han aprovechado un hecho sin importancia para propagar rumores belicosos. El hecho á que nos referimos es el siguiente: Ayer, un grupo de cuatro ó seis montaraces hostilizó á una pareja de ingenieros de la fuerza que guarda la línea, la cual contestó á los disparos de que fué objeto y persiguió á los agresores en unión de otros soldados del indicado cuerpo.

Los montaraces se internaron en el bosque, en donde ha penetrado la fuerza que les persigue. Probablemente á estas horas habrán sido capturados.

El presidente del Parlamento dinamarqués comenzó á sufrir ayer la condena que le fué impuesta por los tribunales ordinarios por descaño á un agente de policía.

En Huelva ni en su provincia ocurrió ayer novedad alguna en la salud pública. Continúan las precauciones sanitarias.

Dicen de Sevilla que el Gualdaquivir tiene sobre su nivel ordinario 285 metros. El puerto se ha cerrado para la navegación.

Un telegrama de Belgrado dice que la ocupación de Bregow por fuerzas búlgaras es considerada allí como una provocación á Serbia, donde reina con este motivo grande efervescencia.

Los hebreos residentes en Píra piden indemnizaciones por los daños sufridos con motivo de la guerra.